

# Viviane

Viviane Camille Beyeler  
Telefon 079 454 99 17  
E-Mail viviane.beyeler@hotmail.com

## Über mich

1992 in Bern geboren  
2000- 2010 Ausbildung zur orientalischen Tänzerin bei Renate Beyeler  
2006- 2020 Weiterbildung im In- und Ausland bei namhaften Tänzerinnen wie:  
Mira, Anna Wulf, Aziza, Sharon Kihara, Elenna  
2010- 2020 Tanzlehrerin im Studio Tanztraum Muri bei Bern, seit Oktober 2020  
im Sphinx Tanzstudio Oriental  
2011- 2014 Ausbildung zur Diplomierten Pflegefachfrau

## Motivation

Der Bauchtanz wurde mir durch meine Mutter, selbst ehemals langjährige Lehrerin für orientalischen Tanz, in die Kinderschuhe gelegt. Sie führte mich mit Reisen nach Ägypten, Marokko, Tunesien, Türkei bis in die USA nach Las Vegas und San Francisco, in die wunderbare Heimat des Bauchtanzes, wo wir einige Workshops von internationalen Tänzerinnen besuchten.

Es ist mir, als habe ich damals die Seele dieses vielfältigen, wunderschönen und wohltuenden Frauentanzes in mir aufgesogen.

Die Mystik, welche die Geschichte des uralten Tanzes mit sich bringt und mir in den stickigen, farbigen Souks, auf dem Rücken von Dromedaren, am Lagerfeuer mitten in der Wüste und am Strand des roten Meeres erzählt wurde, fasziniert mich bis heute und macht mich einmal mehr stolz auf meine Weiblichkeit.

Seit 20 Jahren habe ich meine Leidenschaft zum orientalischen Tanz durchgehend aufrecht erhalten, sodass er mein treuer Begleiter blieb.

Seit 10 Jahren unterrichte ich nun selbst Bauchtanz, um das Erlebnis dieses einzigartigen Körpergefühls an Frauen weiter zu geben.

Mehrmals wöchentlich besuche ich auch selber immer noch Tanzstunden um mich darin stetig weiterzubilden.

Bauchtanz ist für mich ein ganzheitlicher Tanz, der die vier Elemente und die Verbundenheit zum Leben darstellt und Emotionen, das Wesen und die Natur der Frau, mit all ihren Facetten, verkörpert.

In einem grossen Teil der östlichen Welt wird eine Version des orientalischen

Tanzes traditionell praktiziert und ebenso viele Einflüsse aus anderen internationalen Tanzstilen lässt er zu.

Nicht zuletzt ist er ein gesundes, schonendes aber effizientes Workout, das zudem grossen Spass macht.

So ist und bleibt er für immer zeitlos und ist für jede einzelne interessierte Frau und jedes Mädchen geeignet.

**Für alle, die Lust dazu haben- Tanzt euch glücklich und frei!**